
Câmara Municipal de Jaguariúna 
Estado de São Paulo 

 

 

 

 

REQUERIMENTO N.º  193/2013 

  

Senhores Vereadores 

 

 

Requeiro à Mesa, observadas as exigências regimentais e ouvido o 

plenário, que seja encaminhado oficio ao Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal, 

solicitando de Sua Excelência, para que através da Secretaria competente, seja 

informado qual o motivo de nossas praças e parques estarem em completo 

abandono. 

 

JUSTIFICATIVA 

 

Ao transitar pelas Praças e parques de nosso Município podemos 

verificar que o playground para as crianças estão quebrados, as iluminações estão 

queimadas, a um grande acumulo de sujeiras e os banheiros estão sem condições de 

uso.  

A população se pergunta o que esta acontecendo com nossos 

parques e praças, pois eles estão em uma situação jamais vista em nosso Município e 

querem saber que providencia estão sendo tomados pelo poder executivo de nossa 

cidade, os moradores reclamam que não consegue leva seus filhos para brincar nos 

playground porque a maioria não te condição de usa e infelizmente essa situação vem 

só piorando a cada dia.  

A população reclama que não está sendo dada a devida atenção a 

essas praças e parques, diante disso é muito importante que o Município nos forneça 

respostas e principalmente que esses problemas sejam solucionados rapidamente 

para melhor segurança e respeito com os Munícipes. 

Diante do exposto é pertinente solicitar ao Chefe do Poder Executivo 

de nossa cidade o empenho para atender este pedido. 

Secretaria da Câmara Municipal, 12 de agosto de 2013. 

As.) Vereador Alexander da Silva Santos - (XANDDY) 

Cópia conforme o original apresentado nesta Edilidade, em Sessão 

Ordinária de 13 de agosto corrente. 

Câmara Municipal de Jaguariúna, 14 de agosto de 2013. 

 

 
VEREADOR ALFREDO CHIAVEGATO NETO 

Presidente 


